



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **NOTICIAS EN RED**

**Fecha: 05 de MARZO de 2013**

**Delincuentes atentan contra la vida del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, cuyo agente de seguridad terminó herido. Se trata de Alberto Cieza Rojas, quien fue internado en un hospital de Jaén. El abogado de la autoridad regional responsabiliza del ataque a la empresa Newmont.**

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, sufrió un atentado ayer por la tarde cuando se disponía a inaugurar un colegio en la provincia de Jaén, producto del ataque un miembro de su seguridad fue herido de bala en el brazo izquierdo.

Así lo dio a conocer su abogado, Wilfredo Chero, quien señaló que fueron tres sujetos los que perpetraron el ataque contra Santos. “Tres sujetos lo atacaron cuando iba a inaugurar un colegio en el centro poblado Miraflores, no le han robado, quisieron atacarlo”, explicó.

En tal sentido emplazó al Gobierno ante la Corte Interamericana de Derechos para salvaguardar la vida e integridad de su patrocinado.

Asimismo, responsabilizó del hecho a la empresa Newmont, que tiene que ver con el proyecto Conga. “Santos viene recibiendo innumerables amenazas vía telefónica, incluso los delincuentes han mencionado su nombre, y literalmente le han dicho que va a morir”, explicó.

AUDIO:

**Organizaciones de la macro-norte y oriente elaborarán un informe sobre el caso Conga para ser remitida a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Con este fin, la Central Única Nacional y la Federación Regional de Rondas de Cajamarca, convocaron a una reunión informativa y de debate para el 09, 10 y 11 de marzo próximos.**

Con el propósito de elaborar un informe relacionado al mega proyecto minero Conga para ser remitido a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, la Central Única Nacional de Rondas Campesinas (CUNARC) y la Federación Regional de Rondas de Cajamarca, lanzaron la convocatoria para una reunión informativa y de debate denominada “Misión Internacional”.

En el encuentro que tendrá como sede al auditorio del SUTEC- Cajamarca, los días 9, 10 y 11 de marzo, expondrán destacados especialistas en derechos campesinos y consuetudinarios, informó Segundo Mendoza Vásquez, presidente de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de Cajamarca.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Uno de ellos es el ex vicepresidente del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas, Dr. Bartolomé Clavero, quien en diálogo con la Asesora Legal de la CUNARC-PERÚ y coordinadora del evento, Zulma Villa Vílchez, ha confirmado su participación.

Para el 9 de marzo se tiene programado abordar los siguientes temas: comisiones de trabajo sobre el derecho consuetudinario y administración de justicia de las Rondas Campesinas, informe sobre la demanda interpuesta ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, balance sobre el tema Conga y otros conflictos sociales y presentación de un documental sobre los 20 años de Yanacocha en Cajamarca.

El 10 de marzo se elaborará el informe sobre el caso Conga ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, ponencia central sobre los derechos de los pueblos indígenas a cargo del Dr. Bartolomé Clavero, trabajo de grupos para la elaboración del informe, seguido de un panel fórum sobre los derechos de los pueblos indígenas y rondas campesinas a realizarse en el Centro de Convenciones Ollanta.

El 11 de marzo las organizaciones participantes se reunirán con autoridades de los gobiernos locales y Gobierno Regional de Cajamarca, con el fin de consensuar el informe para la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Están invitados a participar todos los presidentes (as) y dirigentes de la CUNARC-PERU, regionales, provinciales, distritales, zonales, centrales, sectoriales de las rondas campesinas en especial de toda la macroregion norte y oriente del Perú, Áncash, Tumbes, Piura, La Libertad, Lambayeque, Amazonas, San Martín y Cajamarca.

## DATOS

La CIDH es un órgano principal y autónomo de la Organización de los Estados Americanos (OEA) encargado de la promoción y protección de los derechos humanos en el continente americano. Está integrada por siete miembros independientes que se desempeñan en forma personal y tiene su sede en Washington, D.C. Fue creada por la OEA en 1959 y, en forma conjunta con la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CorteIDH), instalada en 1979, es una institución del Sistema Interamericano de protección de los derechos humanos (SIDH).

La CIDH realiza su trabajo con base en tres pilares de trabajo: (1) el Sistema de Petición Individual, (2) el monitoreo de la situación de los derechos humanos en los Estados Miembros, y (3) la atención a líneas temáticas prioritarias.

A través de este andamiaje, la Comisión considera que en el contexto de la protección de los derechos de toda persona bajo la jurisdicción de los Estados americanos, es fundamental dar atención a las poblaciones, comunidades y grupos históricamente sometidos a discriminación. En forma complementaria, otros conceptos informan su trabajo: el principio pro homine -según el cual la interpretación de una norma debe



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

hacerse de la manera más favorable al ser humano-, la necesidad de acceso a la justicia, y la incorporación de la perspectiva de género a todas sus actividades.

**Con el objetivo de potenciar la producción de plántulas de café y cedro, la Agencia Agraria San Ignacio logró instalar un vivero agro-forestal en la ex granja Quiracas, informó Antonio Córdova López, director de la Oficina de Estadística e Informática.**

En el marco de las actividades programadas para este año, la Agencia Agraria San Ignacio puso en funcionamiento un vivero agro-forestal con la finalidad de potenciar la producción de plántulas de café y cedro, informó el Ing. Antonio Córdova López, director de la Oficina de Estadística e Informática de la mencionada institución.

Dentro del contexto agroforestal y agroecológico, el establecimiento de viveros para la producción de plantas juega un papel muy importante e imprescindible para el desarrollo rural, puesto que allí se multiplican las especies que ayudan a mejorar los sistemas agrícolas y agroforestales de las comunidades, argumentó.

Como parte de las actividades del proyecto, ubicado en la ex granja Quiracas, se ha realizado la instalación de tinglado, acarreo de 50 cubos de tierra para sustrato, repique de 8 mil plántulas de café y el acondicionamiento para la producción de plántulas de cedro, entre otras.

Del manejo técnico dependerá el éxito o fracaso de los procesos de reforestación y replantación agroforestal, y en eso estamos empeñados refirió el funcionario, al tiempo de indicar que los beneficios ambientales generados en los viveros se basan en que, además de proporcionar materia prima para el establecimiento de plantaciones, es posible mantener un determinado espacio para la reproducción de árboles nativos.

“Con fines de reforestación obtendremos plantas libres de plagas y de una excelente calidad que se adaptarán fácilmente a las condiciones climáticas de la zona, por lo que la construcción de estas instalaciones está ligada también a la protección del ambiente, cuencas, ríos, mejoramiento de microclima y reducción de pérdidas en el suelo”.

Un vivero es un lugar de permanencia de las plantas en su proceso de multiplicación de cuyas características manejo y atención dependerá en gran parte la calidad de los plántulas producidos; además de constituir la base fundamental de todo proyecto de replantación agroforestal.

**La Policía Nacional debe cuidar los intereses nacionales y no el lucro de las multinacionales mineras, opinó el presidente del Frente de Defensa de los Intereses de Cajamarca, Idelso Hernández Llamo, al comentar la labor de varios efectivos que brindan servicios a Yanacocha descuidando la seguridad ciudadana.**

El presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Idelso Hernández Llamo, manifestó que los Frentes, Organizaciones Sociales y Sindicales del



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

país exigirán al gobierno central renuncie a su política de poner a las fuerzas policiales al servicio de los intereses de las empresas multinacionales y su desmedido afán de lucro, antes que a los intereses nacionales.

Fue al comentar el XIV Encuentro Nacional de Frentes Regionales y Organizaciones Sindicales y Sociales del país, desarrollado el pasado 24 de febrero en Lima, donde se evaluó las condiciones de vida y de trabajo de la ciudadanía nacional, regional y local, y el impacto de las políticas públicas del gobierno nacional.

“El gobierno tendrá que definir los cambios democráticos que la población demanda, sobre todo los más vulnerables en las regiones, quienes con su cultura ancestral rechazan la exploración y explotación minera en las cabeceras de cuenca y de petróleo en la selva”.

“No esperemos que los conflictos se generalicen. Estamos frente a una exigencia clara de respeto a la democracia, que debe manifestarse en el cambio de políticas continuistas de Fujimori, Toledo y García, dando cumplimiento real a la participación directa en el Concejo Económico y Social”, opinó.

El desconociendo a los derechos de la población y de las organizaciones sociales a participar en el dialogo debe acabar. Y sobre todo debe desecharse cualquier acción de autoritarismo y represión al pueblo, agregó, tras pedir que los efectivos policiales que ganan 90 nuevos soles diarios por encima de su sueldo normal para cuidar a Yanacocha en Conga, bajen a la ciudad y refuercen la seguridad ciudadana.

“Es evidente que para la mayoría de las 25 regiones del país, las políticas centrales del gobierno no son las adecuadas para el desarrollo sostenible, y que muchas de las políticas sectoriales son contrarias con los derechos fundamentales, sociales y laborales de la población en su conjunto”, manifestó.

Como se recuerda, en el XIV Encuentro Nacional también se acordó rechazar la revocatoria en Lima y realizar el mes de abril una jornada nacional de respaldo a las justas luchas sectoriales, regionales y locales que el pueblo peruano viene librando en legítima defensa de sus derechos al agua, a su territorio, el medio ambiente, los recursos naturales y todos los derechos laborales y sociales vulnerados.

**La Unidad Ejecutora de Programas Regionales -PROREGIÓN, del Gobierno Regional Cajamarca y la empresa NJS, lograron capacitar a Operadores del Sistema de Agua y Alcantarillado de Contumazá, San Miguel y San Pablo con el fin de optimizar su trabajo.**

De acuerdo a lo estipulado en el contrato de consultoría N° 001-2009-GR.CAJ /PROREGIÓN, la empresa NJS, supervisora del proyecto: Mejoramiento y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable, Alcantarillado y Tratamiento de Aguas Residuales del Gobierno Regional Cajamarca, realizó charlas de capacitación técnica en las localidades de Contumazá, San Miguel y San Pablo.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Las charlas realizadas el 26 de febrero en Contumazá, el 27 en San Miguel y el 28 del mismo mes en San Pablo, fueron dirigidas a los responsables de operaciones y mantenimiento del Sistema de Agua y Alcantarillado de esas tres provincias que culminara hace varios meses mejorando la calidad de vida de los pobladores.

El Arq. Noriyuki Matsumoto, director del proyecto que supervisa la empresa NJS bajo la verificación de PROREGIÓN, manifestó que mientras se levantan algunas observaciones para dar por concluida la obra al 100%, se realizan estas capacitaciones con la finalidad de fortalecer las capacidades de los trabajadores mientras el sistema continúa funcionando.

“Los temas de capacitación que tienen que ver con operación y mantenimiento son: Sistema de redes de agua potable y alcantarillado; redes de agua potable, reservorio y línea de aducción, con visitas de campo”.

Asimismo informó que esta capacitación técnica, de acuerdo al contrato de consultoría, no sólo alcanza a los operadores locales, sino también a las personas de la EPS SEDACAJ, por ser la responsable de la operación y mantenimiento de los GRUPOS A y B según convenio de cooperación inter-institucional entre el Gobierno Regional, Municipalidades y EPS SEDACAJ.

#### DATOS

- ▣ La NJS, se encarga de la supervisión de los proyectos de Agua y Saneamiento en 111 provincias de la región Cajamarca.
- ▣ El megaproyecto se divide en tres grupos: Grupo A : Contumazá, San Marcos, Cajabamba, San Miguel, San Pablo y Celendín. Grupo B: Chota, Cutervo, Bambamarca y Hualgayoc, y Grupo C: ciudad de Jaén.

**Con éxito culminan actividades por el 31 aniversario de la Ugel Chota. Directivos, personal jerárquico, administrativo y de servicio participaron el último domingo del izamiento del Pabellón Nacional y sesión solemne, con motivo del trigésimo primer aniversario del órgano rector de la educación en esa provincia.**

El director de esa institución, Gerardo Agip Pérez, manifestó que a lo largo de los años, esta entidad ha asumido un rol protagónico en el sistema educativo lo cual redundará en beneficio de alumnos, padres de familia y comunidad.

El funcionario, dijo que la institución tiene como desafío implementar importantes procesos educativos, poniendo énfasis y fortaleciendo cada vez más el programa de redes y promotorías educativas.

“Estas perspectivas de trabajo impulsadas por el actual Gobierno Regional de Cajamarca, buscan mejorar los aprendizajes de los escolares en los niveles de inicial, primaria y secundaria”, declaró.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Agip Pérez, señaló que sus acciones también se centran en la ampliación de coberturas educativas, y muestra de ello se han logrado crear nuevos centros de inicial y la contratación docente que garantizan el buen inicio del año escolar 2013.

“Otro de los proyectos importantes en marcha consiste en lograr la remodelación y equipamiento de la sede de la Unidad de Gestión Educativa Local de Chota”, finalizó.

**AUDIO: GERARDO AGIP**

**Chota: Aseguran el afirmado de la carretera Los Arenales – Choropampa. El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) admitió el registro del proyecto, con lo cual queda expedito el camino para lanzar a licitación pública la ejecución de esta importante obra.**

Así lo dio a conocer el gerente sub-regional de Chota, Sociólogo Carlos Roncal Noriega, quien anunció que en estos días hará los trámites correspondientes para convocar a licitación pública el afirmado de dicha vía que comprende una extensión de 40 kilómetros.

El presupuesto referencial para el afirmado de la trocha carrozable Los Arenales-Choropampa es de 900 mil soles, aporte que permitirá hacer realidad un sueño esperado por muchos pueblos de los distritos alejados de esta provincia, dijo.

Una vez licitada la obra, la Gerencia Sub-regional de Chota, asegura la ejecución del programa de inversiones del año 2013, dijo el titular de la referida institución.

El funcionario manifestó además, que su representada está haciendo el seguimiento a las obras que se ejecutan en el ámbito de su competencia, resaltando el avance del centro de salud Cabracancha, en el distrito de Chota, y la Institución Educativa de Chabarbamba, perteneciente al distrito de Huambos.

**AUDIO: CARLOS RONCAL**

**Cajabamba: Inauguran Año Escolar y lanzan campaña de Salud y Forestación. Con el lema: “Con Educación a tiempo, MÁS Aprendizajes, MÁS Educación”, ayer lunes 4, el director de la UGEL Cajabamba, Willian Villalobos, inauguró el Año Escolar 2013 en la Institución Educativa N° 82323 de la comunidad campesina de Tangalbamba, distrito de Condebamba.**

Paralelo a la apertura del año escolar, se realizó el lanzamiento de las Campañas: Cien mil árboles desde la Escuela y Lavado de Manos en las Instituciones Educativas de la provincia, por parte de los sectores de educación y salud.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Durante su intervención el director de la UGEL, Willian Villalobos informó que el año escolar 2013, se inicia con el personal suficiente, textos escolares, material didáctico necesario y cuadernos de trabajo proporcionados por el Ministerio de Educación.

Precisó que en el presente año se han creado 22 aulas en el nivel inicial, pero aún faltan más en el mismo nivel, al igual que en secundaria, haciendo un total de 50 plazas, las mismas que iniciarán a gestionarse en el año en curso.

Villalobos Hoyos, dijo que con las campañas de: “Cien mil árboles desde la escuela”, en convenio con la Agencia Agraria y la Asociación Redes Unidas y el “Lavado de Manos en las Instituciones Educativas de la Jurisdicción Provincial”, con la Red V de Servicios de Salud, se pretende fomentar Escuelas Saludables en armonía con el medio ambiente.

En la apertura del año lectivo y lanzamiento de campañas, estuvieron presentes funcionarios de la UGEL, autoridades del distrito de Condebamba, docentes, estudiantes y padres de familia de la comunidad.

**Con el fin de optimizar los servicios de salud para la población, la Dirección de Salud – Disa Chota, viene realizando el proceso de selección, vía concurso público, para adjudicar 27 plazas entre médicos, profesionales de salud y personal administrativo, informó su director Adelmo Saavedra Azula.**

El día de ayer lunes se realizó el examen de conocimientos, que estuvo a cargo de una comisión especial, la misma que hará la evaluación de expedientes y entrevista personal a los 96 postulantes.

El director subregional de salud, Adelmo Saavedra Azula, dijo que a través de la convocatoria a concurso público, se contratará al personal más capacitado y que cumplirá funciones en diferentes establecimientos de salud del ámbito de trabajo de la Disa Chota.

El funcionario, dijo que es política de la Dirección Regional de Salud cubrir brechas en el tema de recursos humanos y así manejar de manera más óptima los indicadores sanitarios en todo el ámbito de Cajamarca.

La contratación de los profesionales de salud y personal administrativo, se hace con fuentes de financiamiento del Seguro Integral de Salud (SIS) y por el Programa Presupuesto Por Resultados (PPR), precisó.

Adelmo Saavedra Azula, anunció que en las próximas semanas se convocará a concurso otras plazas en su sector.

**AUDIO: ADELMO SAAVEDRA**

**El equipo técnico del proyecto: “Reforestación de las Zonas Altoandinas de San Pablo y San Miguel” prepara brigadas para el inicio de las plantaciones 2013. Para**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**este mes de marzo se tiene previsto capacitar a beneficiarios y formar brigadas para la plantación forestal en más de 600 hectáreas.**

Con el fin de preparar brigadas para el inicio de las plantaciones forestales del proyecto: “Reforestación de las zonas altoandinas de San Pablo y San Miguel”, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, viene visitando las comunidades campesinas de Pampa La Calzada, Calquis, Suito Orco, La Lucma y Unanca.

Según el Ing. Ronal Mas Mas, residente del proyecto, para este mes de marzo se tiene previsto capacitar a los beneficiarios y formar brigadas para la plantación forestal en más de 600 hectáreas, lo cual conllevará a mejorar el desarrollo socioeconómico y ambiental de los pobladores de la zona.

“El proyecto de Reforestación de las Zonas Altoandinas de San Pablo y San Miguel, entró en su tercer año de ejecución, y estamos en un arduo trabajo con los comuneros beneficiarios con el fin de formar las brigadas que llevarán a cabo el trabajo de plantación con la asistencia de los técnicos”, dijo Ronal Mas.

Cabe señalar que el Gobierno Regional Cajamarca, ha financiado este proyecto con un total de 3 millones 984 mil 254.65 nuevos soles (canon y sobre canon), iniciativa de gran importancia que beneficia a 11 anexos de 5 comunidades campesinas.

Para este año se tiene previsto plantar más de medio millón de plántones de pino pátula y radiata.

**La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo Cajamarca, a través del Servicio Regional del Empleo – SEREP, convoca a los interesados a presentar sus expedientes para ocupar nuevos puestos de trabajo en diversas empresas de la región.**

**Un (01) Asistente de Servicio.** Requisitos: Experiencia en ventas, dinámico y proactivo; tener secundaria completa y residir en Cajamarca.

**Un (01) Operario de Limpieza.** Requisitos: Experiencia en limpieza de plantas industriales, disponibilidad inmediata, turnos rotativos, 1 día libre a semana y beneficios de acuerdo a Ley.

**Un (01) Psicólogo Organizacional. Requisitos:** Estar colegiado, tener una experiencia de 03 años, experto en manejo de técnicas de evaluación y selección de personal.

**Quince (15) Agentes de Ventas. Requisitos:** Experiencia en ventas, tener conocimiento básico en aplicaciones ofimáticas (Word, Excel).

**Un (01) Supervisor. Requisitos:** Contar con experiencia de 06 meses en supervisión de personal.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Una (01) Trabajadora del hogar.** Requisitos: Experiencia de 06 meses y ser honrada.

Mayores informes en la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo Cajamarca, Servicio Regional del Empleo – SEREP. Jr. Baños del Inca N° 230 Urb. Cajamarca, Teléfono: 362336 anexo 12, Rpm #996568209. Los interesados deben presentar su Currículum Vitae documentado.

**La Disa Chota rinde homenaje a las mujeres por su día. La Dirección de Salud se unió a la Gerencia Sub-regional y organizaciones juveniles de esa provincia, con la finalidad de rendir homenaje a las mujeres con ocasión de celebrarse este 8 de marzo el Día Internacional de la Mujer.**

En tal sentido madres de familia y mujeres jóvenes que trabajan en coordinación con programas del sector salud en diferentes lugares de la subregión, se reunieron en la plaza central de Chota el domingo 3 de marzo para celebrar anticipadamente este día especial.

Inicialmente las mujeres participaron en una ceremonia cívico - patriótica en la plaza central de la ciudad y posteriormente se dirigieron al auditorio del Instituto Superior de Educación Pública “Nuestra Señora de Chota” donde fueron agasajadas.

En el local del Pedagógico, varias mujeres provenientes de diferentes comunidades campesinas de Chota dieron a conocer sus experiencias exitosas. Zulema Bustamante de Yuracyacu narró su experiencia con el trabajo artesanal que realizan en esa localidad.

Por su parte la representante de la comunidad de Chuyabamba, Adela Barahona Cieza, expuso el trabajo con los frutales nativos de su zona. A su vez Gladys Fustamante habló sobre el cuidado de la salud comunitaria, mientras que Liduvina Tantaleán Cusma de Yuracyacu contó su experiencia sobre la participación de la mujer en las organizaciones sociales.

El gerente subregional de Chota, Soc. Carlos Roncal Noriega, ofreció un discurso en el que valoró el trabajo de las mujeres motivándolas a participar cada vez con más fuerza en la vida social, política y económica del país.

El director Subregional de Salud de Chota, Dr. Adelmo Saavedra Azula, dio las palabras de agradecimiento y reconoció el enorme sacrificio que realizan las mujeres que velan día a día por el bienestar físico y afectivo de sus familias.

Al finalizar la actividad se sortearon 4 regalos para las mujeres asistentes, seguido de un almuerzo de confraternidad.

**La Tercera Sesión Ordinaria de Consejo Regional discute hoy una agenda recargada con puntos importantes. Este martes 05 de marzo se realiza la tercera Sesión Ordinaria 2013 del Consejo Regional Cajamarca. Son 22 los puntos a tratar**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**entre los que se destaca la aprobación de 10 dictámenes relacionados a salud, defensa nacional, recursos naturales y medio ambiente, planes viales, entre otros.**

La reunión que empezará a las 9 de la mañana y que tendrá lugar en el auditorio de la sede institucional, consta de la siguiente AGENDA:

1. Dictamen N° 007-2013-GR.CAJ-CR/COAJ, evacuado por la Comisión Ordinaria de Asuntos Jurídicos, referente a MODIFICAR el nombre de la Mancomunidad Regional Amazonas, San Martín, La Libertad, Cajamarca por el de: "Mancomunidad Regional Del Qhapaq Ñan Nor Amazónico"; conforme a lo acordado en la VIII Asamblea de la Mancomunidad Regional, realizada en Chachapoyas el 20 de noviembre de 2012.
2. Oficio N° 050-2013-GR.CAJ-CR/SCR, de fecha 08 de febrero de 2013, mediante el cual se invita al Director Ejecutivo de PROREGIÓN, Ing. Arturo Fernández Figueroa, a fin de que responda preguntas pendientes formuladas por los consejeros regionales en la Sesión Extraordinaria de fecha 22 de enero de 2013, referente a los Programas de Agua y Saneamiento, Electrificación Rural (PAFE III) y hospitales en la Región; así mismo haga un análisis Jurídico ante el Pleno sobre PROREGIÓN: ¿Para qué fue creado?, y ¿cuál es su finalidad y su periodo de duración?.
3. Oficio N° 006-2013-GR,CAJ-CR/SCR, de fecha 08 de febrero de 2013, mediante el cual se invita al director regional de Educación, César Flores Berríos, a participar en la Sesión Ordinaria, a fin de informar sobre la inversión hecha en el Programa Estratégico Logros de Aprendizaje – PELA 2011-2012 y la evaluación de docentes para contratos.
4. Oficio N° 052-2013-GR.CAJ-CR/SCR, de fecha 08 de febrero de 2013, mediante el cual se invita al director regional de Salud, Dr. Reynaldo Núñez Campos, participar en la Sesión Ordinaria para informar las medidas de urgencia implementadas a fin de evitar las muertes maternas.
5. Pedido presentado por el consejero regional de San Marcos, José Homero Medina Marín, quien solicita al director de Abastecimientos del Gobierno Regional Cajamarca, Jorge Olivera Gonzales, asista a la Sesión Ordinaria a fin de informar sobre el estado actual de las unidades móviles, camionetas en reparación y falta de logotipos institucionales.
6. Pedido presentado por el consejero regional por la provincia de San Marcos, José Homero Medina Marín, quien solicita que el director regional de Agricultura, Ing. Abner Romero Vásquez, asista a Sesión Ordinaria, a fin de informar los avances de los proyectos ejecutados en esa provincia.
7. Pedido presentado por el consejero regional por la provincia de Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, quien solicita que el Gerente General Regional Econ. Lelio Sáenz Vargas y el Gerente de Planeamiento y Presupuesto, Ing. Pelayo Roncal Vargas, asistan a la Sesión Ordinaria, a fin de que expliquen el porqué de la no participación del Gobierno Regional Cajamarca en el FONIPREL.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

8. Pedido presentado por el consejero regional por Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, quien solicita la presencia del director regional de Transportes y Comunicaciones, Ing. Enrique Cueva Carranza y el responsable de Pro Vías Descentralizado Cajamarca, a fin de exponer los motivos del incumplimiento de las especificaciones técnicas durante la ejecución del proyecto "Mejoramiento Mecanizado de la Carretera Pomabamba - Araqueda – Cañaris", distrito y provincia de Cajabamba.

9. Pedido presentado por el consejero regional por Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, quien solicita que el Gerente General Regional Econ. Lelio Sáenz Vargas y el Gerente de Desarrollo Social, Marco Gamonal Guevara, asistan a la Sesión Ordinaria, a fin de exponer el avance del proceso previo al inicio de las Maestrías Magisteriales.

10. Pedido presentado por el consejero regional por Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, quien solicita que el Gerente Comercial de Hidrandina, Ing. Julio Montoya Delgalilio y al Jefe de la Unidad de Estudios de PROREGION, Ing. Fernando Díaz Carnero, informen los motivos de la demora del proceso de energización rural en comunidades de las provincias de Cajabamba y San Marcos, beneficiarias del PAFE III.

11. Pedido presentado por el consejero regional por la provincia de Santa Cruz, Juan Barreda Soto, quien solicita al Pleno del Consejo Regional, acordar que el director regional de Educación, elabore un proyecto educativo en el Área de Educación para el Trabajo y se desarrolle opciones, utilizando las horas de libre disponibilidad.

12. Oficio N° 073-2013-GR.CAJ/P, remitido por el presidente del Gobierno Regional Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, quien solicita al Pleno del Consejo Regional otorgue un espacio al Ing. Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura Cajamarca, para informar los avances del proyecto, Incremento de la Competitividad de la Cadena Productiva de Cultivos Andinos (Quinoa, Tarhui y Haba) en las provincias de Cajabamba, San Marcos, Cajamarca, Celendín, Chota, Bambamarca y San Pablo.

13. Dictamen N° 002-2013-GR.CAJ-CRICOAJ-P, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, referente a la Aprobación del Proyecto de Ordenanza Regional del Plan Regional de Gestión de Riesgo de Desastres al 2014.

14. Dictamen N° 003-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-P, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, referente a la aprobación del proyecto de Ordenanza Regional del Plan Regional de Movilización 2013-2014.

15. Dictamen N° 004-2013-GR.CAJ-CRICOAJ-P, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, referente a la aprobación del proyecto de Ordenanza Regional del Plan Regional de Defensa Nacional.

16. Dictamen N° 011-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-CODSO, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Desarrollo Social, referente a la aprobación del proyecto de Acuerdo Regional que aprueba la implementación de Iniciativas para



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Incorporar a la Sociedad Civil Organizada, especialmente a las Organizaciones Sociales de Base del Sector Rural (Rondas Campesinas, Promotores de Salud y Parteras) en actividades de vigilancia y soporte para reducir la Mortalidad Materna - Neonatal en nuestra región y la Desnutrición Crónica Infantil, y la creación de una Mesa de Alto Nivel para el Logro de los Objetivos del Milenio en Salud en la región Cajamarca.

17. Dictamen N° 008-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-COGAS, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Gestión Ambiental Sostenible, referente a la aprobación del proyecto de Ordenanza Regional de la Política Ambiental Regional al 2021, el Plan de Acción Ambiental Regional 2011 -2021 y la Agenda Ambiental Regional.

18. Dictamen N° 006-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-COGAS, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Gestión Ambiental Sostenible, referente a la aprobación del proyecto de Ordenanza Regional de creación del Sistema de Información Ambiental Regional - SIAR Cajamarca.

19. Dictamen N° 005-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-COGAS, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Gestión Ambiental Sostenible, referente a la aprobación del proyecto de Acuerdo Regional que declara el Día de la Defensa de los Recursos Naturales y el Medio Ambiente en la Región Cajamarca.

20. Dictamen N° 009-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-COGAS, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Gestión Ambiental Sostenible, referente a la aprobación del proyecto de Ordenanza Regional que aprueba la Implementación de Procedimientos Administrativos para el Otorgamiento de Certificaciones Ambientales.

21. Dictamen N° 010-2013-GR.CAJ-CR/COAJ-COGAS, evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, referente a la aprobación del Acuerdo Regional de Autorización para el Proceso de Saneamiento del Límite Interdepartamental Cajamarca - Piura.

22. Pedido presentado por el consejero regional por Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, quien solicita que el director regional de Energía Minas, Ing. Federico Sánchez Sánchez, asista a la Sesión de Consejo Regional, a fin de informar ante el Pleno del Consejo sobre la realización de talleres informativos previos a la Audiencia Pública y aprobación del EIA del Proyecto Minero SULLIDEN —SHAUINDO, causas y consecuencias del décimo sexto taller informativo.

**En un momento difícil en que atraviesa la salud de Javier Diez Canseco, sus amigos, familiares, compañeros y quienes tal vez discrepemos con él en algún momento de nuestras vidas, nos unimos para darle la fuerza necesaria en esta etapa y reconocer en él al ser humano sensible y honesto que es.**

Encuentro por la Vida: "Reconocimiento a Javier Diez Canseco": Javier no está sólo.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

En esta batalla estamos todos junto a él y a su familia, con la seguridad de salir adelante con esa energía y entrega que lo caracteriza.

En tal sentido, agradecemos de antemano su participación en el Encuentro por la Vida "Reconocimiento a Javier Diez Canseco" a desarrollarse este miércoles 6 de marzo a las 7 pm. en el Colegio Médico del Perú, ubicado en la Av. 28 de Julio # 776 – Miraflores.